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Beschlusskontrolle  
Mündliche Anfrage von Frau Dr. Brock in der Sitzung des Stadtrates am 25.01.2017 
zu Anwohnerparken 
 
 
 
 
 
Frage 
Frau Dr. Brock fragte, ob im engen Bereich des Zoologischen Gartens bereits geprüft 
wurde, ob die Notwendigkeit eines Anwohnerparkens bestehe.   
 
Die Notwendigkeit für eine Einführung des Bewohnerparkens im Umfeld des Zoologischen 
Gartens wurde bislang nicht geprüft, ein Bedarf wurde bislang nicht gesehen.  
 
Grundsätzlich sind im Umfeld öffentlicher Parkgaragen solche Parkraumbewirtschaftungs-
maßnahmen möglich, die der besseren Auslastung dieser Anlagen dienen und die auch die 
Anordnung von Bewohnerparken einschließen. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


